

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第1号

令和6年4月9日

津市立藤水小学校

TEL : 059-228-3674

本年度もよろしくお願ひ申し上げます

学校花壇のチューリップや桜の花々が、子どもたちの入学・進級を祝い鮮やかに咲き誇っています。先週の金曜日、新6年生が一日早く登校し、入学式の準備をしてくださいました。心を込めて一生懸命取り組む姿から、藤水小の最高学年としての自覚と「今年度も頑張るぞ」という意気込みが強く伝わってきました。また、昨日の入学式では、初々しい新1年生を迎え、どの子も希望と期待に胸を膨らませる中、令和6年度の藤水小学校がスタートしました。

今年度は、教育目標を「こころ、からだ、あたま、みんな元気で楽しい学校 ーウエルビーイングな藤水小ー」としました。

ウエルビーイングとは、「幸せな状態である」ということです。「幸せ」には、瞬時に感じる「ハッピー」な気分があれば、自身を取り巻く環境全体からじんわりと感じられる幸福感もあります。この多様な幸福感につなげる学びが、ウエルビーイングの学びと言います。少し難しいので、子どもたちには、次の4つのことを心がけようと話をしました。

【こころ と からだ と あたま をきたえる4つのことば】

- 1 やってみよう！
- 2 ありがとう！
- 3 なんとかなる！
- 4 ありのままに！

最後に、本年度はこの教育目標に向かって全ての職員が力を合わせ、家庭や地域などの皆様とともに様々な教育活動を推進してまいります。これまでと同様のご理解とご協力ご支援を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

